



Buscan elevar la edad para que hijos permanezcan más tiempo con madres en reclusión

El límite de edad permitido para que los hijos de mujeres internas en centros penitenciarios permanezcan con sus madres, debería ampliarse de los 3 años que actualmente contempla la norma, hasta los 6 años, propuso la diputada federal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Cecilia Márquez Alkadeff.

La congresista pidió modificar la Ley Nacional de Ejecución Penal, con el fin de implementar la medida que consideró, busca proteger el interés superior de la niñez y garantizar derechos de las mujeres en reclusión.

Indicó que dichas modificaciones legales, también obligarán a las autoridades penitenciarias a establecer medidas de protección a los derechos de la infancia.

La congresista recordó que la ley vigente permite a las mujeres en prisión, permanecer al lado de hijos e hijas al interior de los centros penitenciarios, hasta que estos cumplan 3 años, siempre y cuando hayan nacido durante el periodo de internamiento.

Manifestó que la norma vigente es violatoria de los derechos de la infancia, ya que excluye a los hijos menores de tres años de edad que no hayan nacido en las instalaciones penitenciarias.

Con ello, se discrimina a los hijos en esa condición, privándolos del derecho de convivir con sus madres.

“La ley señala que las mujeres que se encuentren privadas de su libertad pueden vivir con sus hijas o hijos hasta que cumplan los tres años, y en algunos casos, se puede considerar una prórroga, siempre y cuando, el menor tenga una discapacidad y ellas sean las únicas que puedan atenderlo”, manifestó.

La legisladora morenista agregó que hasta 2018, en penales del país sólo había 27 espacios de educación temprana para los hijos de mujeres internas, de los cuáles, 12 se encontraban en Michoacán.

Lo anterior significa, remarcó, que en aproximadamente la mitad de las entidades federativas, sus centros de reclusión no cuentan con áreas de maternidad ni educación temprana para los hijos de quienes se encuentran privadas de la libertad.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/25/buscan-elevar-la-edad-para-que-hijos-permanezcan-mas-tiempo-con-madres-en-reclusion-556873.html>